

Nantes, le 21 mars 2010

Cabinet du président

**Direction de la citoyenneté
et de l'information**

Contacts presse

Jérôme Alemany
02 40 99 12 46

Virginie Brinseau
02 40 99 11 18

Marie Chardronnet
02 40 99 17 45

communiqué de presse

1^{er} tour des élections régionales : pour Patrick Mareschal, la victoire de la Gauche est possible

Patrick Mareschal réagit aux résultats du premier tour des élections régionales.

« Ce soir, **la Gauche dans sa pluralité est nettement majoritaire** en région Pays de la Loire : je souligne **cette nouvelle progression des idées de Gauche** - après les résultats déjà satisfaisants aux élections régionales et cantonales de 2004 puis municipales et cantonales de 2008. Je salue le résultat obtenu par les listes de rassemblement *La gauche en action* derrière Jacques Auxiette, qui, avec 34 % des voix, réussissent à faire presque aussi bien qu'en 2004, alors que la Gauche est cette fois partie en ordre dispersé. **Je me félicite en particulier du score obtenu en Loire-Atlantique par Jacques Auxiette et Monique Rabin** (plus de 35 %) : dans notre département plus qu'ailleurs peut-être, les habitant savent ce qu'apporte une politique de développement solidaire défendue par des équipes de Gauche à la tête de grandes collectivités.

La victoire de la Gauche est possible dimanche prochain, à deux conditions. La première est l'union des forces de Gauche. Après l'expression des différences de sensibilité au premier tour, l'heure doit être **au rassemblement des socialistes, écologistes, radicaux, citoyens, communistes et alternatifs, autour de nos valeurs communes** - solidarité, progrès, justice - **et d'un projet politique** pour la région, où le développement, l'emploi, l'éducation et la formation, seront au service de tous.

Hôtel du Département
3, quai Céineray – BP 94109
44041 Nantes cedex 1
Tél. 02 40 99 10 00

Courriel : service.presse@cg44.fr
Internet : www.loire-atlantique.fr

La seconde condition est la mobilisation : personne ne peut se satisfaire du niveau de participation enregistré ce dimanche. A ceux de nos concitoyens qui n'ont pas bien perçu l'enjeu de cette élection régionale ou l'intérêt d'aller voter, je dis que **le choix à faire dimanche prochain me paraît extrêmement simple** :

- soit apporter sa voix aux candidats de l'UMP, choisis et parrainés par le Président de la République pour défendre son action, et qui veulent décliner en région les politiques qui ont échoué au niveau national : chômage massif, déficits croissants, fiscalité injuste, insécurité...
- soit **soutenir le rassemblement des forces de gauche pour promouvoir le « bouclier social »** que forment les collectivités territoriales **pour protéger les concitoyens des mauvais coups, présents et à venir, du Gouvernement.**

J'appelle les habitants de Loire-Atlantique qui se reconnaissent dans cette nécessité à participer fortement dimanche 21 mars et à accorder leur confiance à la liste *La gauche en action* conduite par Jacques Auxiette ».

Patrick Mareschal,

président du Conseil général de Loire-Atlantique.